
 Lauftreff Gruiten Neandertal e.V 
 
Mitgliederversammlung am Dienstag 23. März 2010 
Tagesordnung siehe Einladung 
Beginn 19:30 Uhr / Ende 21:00 Uhr 
38 Teilnehmer 
 
  
TOP 1 Begrüßung  
 Der Vorsitzende Elmar Heckrath begrüßt die anwesenden Mitglieder 
 und freut sich über die rege Beteiligung. 
 
TOP 2 Wahl des Protokollführers  
 Otto Höpfner wird einstimmig gewählt 
 
TOP 3 Verlesen des Protokolls 2010  
 Das Protokoll wurde vom Protokollführer vorgelesen und ohne Gegenstimmen mit 
 1 Enthaltung angenommen. 

 
TOP 4 Bericht des Vorsitzenden (Elmar Heckrath) 

Die Mitgliederzahl liegt aktuell bei 125     
Der Vorsitzende betonte nochmals die vorbildliche Ausstattung unserer Betreuer  
im Vergleich zu anderen Lauftreffs.  Auch die alle 2 Jahre vorgenommene Auffrischung  
der Ersthilfe wäre wohl eine Ausnahme. 
Letztmalig haben wir 1996 einen Zuschuss in Höhe von DM1515.—von der AOK 
erhalten. Ob wir nochmals die Kasse für uns gewinnen können, müsste geprüft werden. 
2009 hatten wir unsere Jubiläumsveranstaltung - 25 Jahre Lauftreff -. 
Klaus A. organisierte hierzu am 5.11.2010 einen Besuch bei Starligt Express in Bochum. 
Es war für 100 Teilnehmer ein toller Abend und der Dank ging nochmals an Klaus A. 
Flieger. 
 
 
 

TOP 5 Bericht des Lauftreffleiters (Hans-Gerd Lipfert) 
  
 

Hans Gerd bedankte sich für die Unterstützung und Zustimmung im letzten Jahr. 
Durch unsere Aufgabenteilung würde ihm seine Arbeit auch sehr erleichtert.  Er dankte  
der Vereinsführung, sowie allen Betreuer/innen, auf die er sich immer verlassen konnte 
und die immer, wenn Not am Mann war, eingesprungen sind. 

 
Speziellen Dank an : 
Barbara und Eckhard für die Erstellung der Betreuerpläne, 
Ulla und Jörg für den Kistendienst, inkl.  der Lampenaufbereitung, und  
Thomas für die Wettkampfmeldungen sowie Andreas für die Pressearbeit. 
Ab sofort teilen sich Andreas und Ralf Hupp die Pressearbeit. Danke also auch an Ralf, der 
uns in Zukunft tatkräftig unterstützen wird. 

 
Veränderung im Betreuerbereich : 

 
Zugänge : 
Walker: 
Keine 

 
Läufer: 
Frank Orelio 
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Abgänge : 
Keine 

 
Somit haben wir zur Zeit 42 Betreuer. 
Alle Neubetreuer haben den Betreuerlehrgang besucht 

 
Rückblick 2009 : 
Am 30.03.2009 startete die Einsteigergruppe mit Gaby Lamberty, Klaus Bünnagel und Kurt 
Wieland. Es waren 42 Neueinsteiger am Start. 
Die Laufabzeichenabnahme war am 26.06.2009. 

 
Unsere Marathoneinsteigergruppe war im Frühjahr beim Karstadt-Marathon erfolgreich. 

 
Ein Höhepunkt 2009 war unser Ausflug an den Niederrhein, wieder perfekt von Klaus.A. 
und Otto organisiert. 
Am 1. September 2009 feierten wir unser 25-jähriges Jubiläum. 
Aus diesem Anlass besuchten wir am 5.11.2009 mit 100 Personen den Starlight Express in 
Bochum. 
Beide Veranstaltungen wurden großzügig vom Vorstand unterstützt, vielen Dank. 

 
Bis Weihnachten 2009 verlief unser Lauftreff normal und hatte den gewohnt guten 
Zuspruch. 
Dann machte uns der lang anhaltende Winter einen dicken Strich durch die Rechnung. 
Da einige unserer Betreuer Schwierigkeiten und Ängste auf den zum Teil vereisten Wegen 
hatten, wurde ihnen vom 04.01. bis 28.01. die Betreuung freigestellt. Es wurde in 
zusammengelegten Gruppen gewalkt bzw. gelaufen. 
Da keine Wetterbesserung in Sicht war, im Gegenteil sich die Straßenverhältnisse noch 
verschlechterten, hatte der Lauftreffleiter den offiziellen Lauftreff  vom 28.01. bis 
19.02.2010 komplett abgesagt. 
Es fanden sich aber zur gewohnten Zeit, am gewohnten Ort immer einige Läufer im 
privaten Rahmen zusammen,  
Seit dem 22.02. hieß es dann endgültig „Winter ade“ und wir konnten wieder laufen und 
walken. 
Die gleichen Witterungsbedingten Schwierigkeiten hatte auch unsere 
Marathoneinsteigergruppe, die auch in diesem Jahr wieder gut besucht ist. 

 
Ausblick 2010 : 
Am 29.03.2010 startet die Einsteigergruppe 2010 unter der Leitung von Edelgard, Klaus 
und Kurt. 
Der Termin für den Info-Abend der Einsteigergruppe ist der 19.04.2010 im Sportheim 
Gruiten. Auch in diesem Jahr wird uns die Firma Bunert-Laufsport zur Seite stehen. 
Laufabzeichenabnahme ist am 25.06.2010. 

 
Zum Lauftreffausflug ( nach Duisburg ) wird Klaus A. noch etwas sagen.  

 
Ein wichtiger Punkt  auf der letzten Versammlung war die Erstattung des Startgeldes durch 
den Verein. Für an den Start gehende Mitglieder sollte es unverändert  bleiben, wer nicht 
startet soll das Startgeld selbst bezahlen. In welcher Art das geschehen sollte blieb offen. 
Im Anschluss an unsere Versammlung 2009 hatte sich Hans Gerd dafür stark gemacht, 
das Startgeld , wie gehabt, durch den Verein vorzustrecken. Die Nichtstarter zahlen das 
Geld zurück. Das hat dann beim Hasselslauf hervorragend geklappt. 

 
Als letztes bat er darum, beim Abfragen der Gruppen und bei Mitteilungen etwas mehr 
Ruhe einkehrt. Auch sollten alle das Warmlaufen und die Gymnastik mitmachen.  Die 
Betreuer sollten doch bitte als gutes Beispiel vorangehen. 
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TOP 6 Bericht des Schatzmeisters (Eckhard Ochs) 

Der Schatzmeister verlas seinen Kassenbericht und betonte, dass der Verein auf 
Gesunden Füssen stehe. 
Hier nur einige Zahlen, genaue Informationen können bei unserem Schatzmeister  
eingesehen werden. 
Kassenbestand zum 31.12.2009 € 11968,28 
 
Einnahmen: 
Beiträge € 4333,50 
aus Veranstaltungen € 2892,00 
Spenden € 107,00 
 
Ausgaben: 
Beiträge € 996,58 
Veranstaltungen € 4785,50 
Startgelder € 610,58 
Betreuerunterstützung 1052,26 
 
 
   

TOP 7 Bericht der Kassenprüfer (Dietmar Scholten und Ulri ch Strehl 
Am 19.03.10 wurde die Kasse geprüft und es gab keinen Grund für eine Beanstandung.  
Dem Schatzmeister wird eine perfekte und  professionelle Arbeit bescheinigt. 

       
        
     
TOP 8 Entlastung des Vorstandes 
 Der Vorstand wurde einstimmig mit 35 Ja und 3 Enthaltungen entlastet. 
  
 
TOP 9 Wahl des Lauftreffleiters 
 Hans Gerd stellte sich zur Wiederwahl und wurde mit 37 Ja und 1 Enthaltung gewählt. 
 
 
TOP 10 Lauftreffausflug 2009  

Klaus A. Flieger nannte den Termin 20. Juni 2010 Abfahrt 8:30 Parkplatz Bürgerhaus. 
Die Tour geht nach Duisburg. Geplant ist ein Frühstück, Hafenrundfahrt, 
Radiomuseum, Hafenrundgang und anschließend am Wolfsee, (6 Seenplatte) 
wird gegrillt. 
Die Unterlagen werden erstellt und entsprechend zur Aufarbeitung an Otto 
weitergeleitet. 
 
 

TOP 11 Verschiedenes 
hier erwähnte Barbara, dass die Betreuer mal wieder einen Zuschuss für Lauf- bzw. 
Walkerschuhe bekommen sollten. Der Vorstand wird den Vorschlag prüfen. 
 
 
  
  
 

28.03.2010 
Otto Höpfner 


